



輝く若木

令和6年 11月 7日

高谷中みんなの広場 * * * Colorful * * *

5つのあたりまえだけど大切なこと

先日、俳優の役所広司さんが、あるテレビ番組でインタビューに答え、「長年俳優を続けてこられたコツは挨拶と身だしなみです」と仰っているのを見て、大変感銘を受けました。「俳優」という職業の方は、「個性」や「人にはない独自性」を重視するのかと思っていたので、誰にでもできる当たり前の答えをしたことに、少し驚きました。

信篤三つ葉学園

- 5つのあたりまえだけど大切なこと
- 気持ちのよいあいさつをしよう！
- 学校の規則やルールを守って生活しよう！
- 時間を守ろう！
 - ・遅刻はしないようにしよう！
 - ・授業は、時間通りに始められるようにしよう！
- 人の話は、目を見て聞こう！
- 学校をきれいにし、ものを大切に使おう！

さらに、役所さんは、「人とのコミュニケーションが大事ですね」とも仰っていました。

このお話から、役所さんが、挨拶や身だしなみを、コミュニケーションの一つであると考えていることがわかります。「コミュニケーション能力が高い」というと、「誰とでも話せる」「積極的に人に話しかける」というイメージをもちますが、挨拶をすることや身だしなみを整えることも、大事な

コミュニケーション能力ですね。

さて、信篤三つ葉学園には、「5つのあたりまえだけど大切なこと」があります。みんなの教室にも掲示してありますね。

ところでこの5つは、何に対して「大切なこと」なのでしょうか。

もうお分かりですね。この5つは、集団生活の中で人と人が快適に過ごすために大切なことなのです。この一つ一つが他者への思いやりであり、コミュニケーションの力なのです。

人は一人では生きていかれません。人と人とのつながりの中で、人は生きています。

5つのあたりまえだけど大切なことを、しっかりと胸に刻み、他者への思いやりをもって、後期を充実させていきましょう。



11月の予定について



主な行事

- ・5日(火)三年生後期中間テスト(英数国)
- ・6日(水)三年生後期中間テスト(理社)
- ・11日(月)弁当
- ・13日(水)市内音楽会
- ・16日(土)オーブンスクール(18日振り替え休日)、弁当
- ・22日(金)社会科公開授業
- ・28日(木)一二年生後期中間テスト(英数国)
- ・29日(金)一二年生後期中間テスト(理社)



行事予定の詳細は
こちらをご覧ください。

信篤三つ葉学園 三つ葉通信



11月6日に、信篤三つ葉学園の定例研修会が行われました。信篤小学校、二俣小学校、高谷中学校の先生たちが、みんなで一緒に協力し、協議を進める中で、「わが町」の理解を深めることができました。これからも三校の絆を深める取り組みを進めていきたいと思います。

学校図書館長おすすめ これ、読んでみて

本を読もう
もっと、もっと本を読もう

『八犬伝』 山田 風太郎 著/角川文庫

この本は、現在上映している、映画「八犬伝」の原作本です。

モチーフとなった『南総里見八犬伝』は、滝沢(曲亭)馬琴によって、江戸時代後期に作られました。題に「南総」とあるように、舞台は千葉県です。「行徳」「塩浜」「市川」の地名も出てきますので、本を読んで“聖地巡礼”をするのもいいかもしれませんね。

小説『八犬伝』は、『南総里見八犬伝』の世界を「虚の世界」とし、作者である滝沢馬琴の実生活を「実の世界」として、両方の世界を織り交ぜるように進んでいきます。

自分にとって何が「実」で何が「虚」なのか、考えさせられる一冊です。

みなさんにも、千葉県が誇る古典『八犬伝』の世界に浸ってほしいと思います。